

～もりもり勉強 とっても元気 みんな仲良し やろうよ宝積～

令和7年度
No.2
令和7年5月8日

本宮日記



盛岡市立本宮小学校
盛岡市本宮 2-25-1
電話 636-0249

校訓 「宝積」^{ほうしゃく} ～人に尽くして見返りを求めない～

やる気・元気・笑顔溢れる入学式

1 学年担任団

新入生を歓迎している二宮金次郎

児童会運営部 歓迎セレモニー

笑顔いっぱい一年生

6年生の前日準備

4月10日（木）に入学式が行われました。清々しい天気のもと、81人の子どもたちをお迎えすることができました。元気で、笑顔いっぱいの1年生の子供たちからは、新しい生活への期待とやる気が伝わってきました。

また、入学式では児童会運営部による「1年生歓迎セレモニー」も行われ、学校での過ごし方について教えてもらいました。なお、前日には6年生全員で心を込めて準備を行いました。

ようこそ本宮小学校へ！仲良くしようね！～1年生を迎える会～

4月24日（木）に「1年生を迎える会」が児童会主催で行われました。6年生のお兄さん、お姉さんに手を引かれ、少々緊張した表情で入場した1年生の子供たちでしたが、各学年から本宮小学校の暮らし方や学校行事などについて、クイズや踊りなどを交えて、楽しく、分かりやすく教えてもらいました。そして、1年生からのお礼の歌の発表。全校から温かい拍手が送られ、体育館全体が温かい（幸せな）空気に包まれました。

やりきった1年生はどの子も満足げな表情をしていたのが印象的でした。

会の後半には、子供見守り隊の方々も紹介しました。今年度もお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。

手をつないでもらって入場

楽しいクイズについ笑顔

朝顔の種のプレゼント

1年生も元気いっぱい歌いました

ご出席頂きありがとうございました ～授業参観・PTA総会～

4月19日(土)に行いました授業参観・PTA総会に多くのおうちの方に足を運んで頂きありがとうございました。この日は、朝から晴天に恵まれ、校地内にある30本以上の桜の木々も満開で皆様をお迎えすることができました。朝の清々しい空気は、校舎内にも満ち、子供たち一人ひとりの姿は、元気と笑顔とやる気に溢れていました。おうちの方に参観頂けるということと相まって、子供たちの張り切っている姿を其処此処で目にすることができました。皆様に観て頂くことが、子供たちにとって本当に励みになるものだと思えて感じました。ありがとうございました。

またこの日は、早朝よりPTAの役員の方々にもご尽力頂き、体操着(小さいサイズ)のリユース販売会やPTA総会の準備をして頂きました。お陰様で盛会の中、無事終えることができました。改めて、本小PTAのご協力に感謝申し上げます。(ある方が、「これも宝積ですね」とおっしゃっていました。その通りですね。感謝です。)

授業参観後の懇談会では、どの学年・学級においても多くの方に参加頂き、今年度の取組について確認・決定することができました。本宮小学校の教育活動は、このようにご理解ご協力頂ける保護者の皆様の参加により令和7年度も無事一歩を踏み出すことができました。

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



満開の桜と青空と本宮小学校



授業参観風景



PTA総会



体操着リユース販売

子供見守り隊の紹介式

大宮交番の
熊谷さん



スクールガードリーダーの
藤田さん



一年生を

迎える会において、

本宮小学校の子供たちの
安全を応援して下さい方々(もっと
いらっしゃいますが今回は代表して8名)

を全校に紹介しました。どうぞよろ
しくお願いいたします。

お世話になります。

長岡さん

宮野さん



佐藤さん



菊池さん



鷹羽さん



武蔵さん

音楽朝会復活



コロナ禍の影響は様々なところに影を落とし、あるものは消えて無くなったり、あるものは形を変えて復活したり、学校現場は今も子供たちの教育活動充実のために模索しているところです。

そんな中、6年ぶりに本宮小学校に音楽朝会(4月23日(水))が戻ってきました。

昨年度、150周年を皆で盛り上げようとする取組んだ際、全校で歌った校歌(金管バンドの演奏と共に)、130周年の際作られた「雲の行方」など全校が心をついて歌った歌声は、一人ひとりの心に響き、感動を共有する素敵なひとときとなりました。また、歌の持つ素晴らしさと可能性を感じた機会ともなりました。

そこで、今年度は、歌声が響く本宮小学校(子供の情操や感性を育む教育)を目指し音楽朝会(集会)に取り組んで参ります。応援よろしくお願いいたします。